



Reforma eléctrica; diputado PRI Augusto Gómez Villanueva responsabiliza a morenista Ignacio Mier de la violencia que surja en San Lázaro

Al solicitar una moción, el diputado del PRI Augusto Gómez Villanueva responsabilizó desde su curul a Ignacio Mier, como coordinador de la bancada de Morena, de toda la tensión que ha surgido durante el análisis de la reforma eléctrica en la sesión.

Por eso mismo lo consideró el principal responsable de posibles actos violentos que pueda surgir entre legisladores y llamó a la Mesa Directiva a que lo reconvenga. Sin embargo el presidente de dicha instancia Sergio Gutiérrez desechó la petición. Esto le trajo críticas y señalamientos por parte de otros integrantes del grupo parlamentario morenista.

<https://politico.mx/reforma-electrica-diputado-pri-augusto-gomez-villanueva-responsabiliza-a-morenista-ignacio-mier-de-la-violencia-que-surja-en-san-lazaro>